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PROCES-VERBAL 
 

 

Réunion du 03/02/2022 

 

Sous la présidence de M. Philippe SURMON, Président, 
 

Membres Présents : Mmes Nathalie SEVENO - Nadia HAOUA – MM. Mustapha BEN AYED - Akim 

BOUZIDI - Laurent BRUDER - Francis MARTIN - Jean François CHERUBIN - Jean Jacques 

BENGUIGUI- Ezzeddine MASMOUDI – Jacques MENDY - Nuno Filipe MIGUEL - Nordine DJEDDI    
 

Excusés : Mme Albane SARTORIUS – MM. Jean BLEHOUIN - Jean François BERRADA – Fabrice 

DARTOIS - Jacques LAVIGNE - Henrique MARQUES - André Paul TROUDART 
 

Assistent : MM. Marc VINCENTI, Directeur Administratif – Hamid BELMAHI, Directeur Administratif 

adjoint - Anthony FOURNIER, CTD DAP – Montassar BOUGATTAYA, membre de la CDA 

(partiellement)  
 

 

******** 
 

Le Président Philippe SURMON ouvre la séance  à 19h10. 
 

Il remercie les membres présents à cette réunion et précise que MM. André-Paul TROUDART et Jacques 

LAVIGNE lui ont donné pouvoir pour ce Comité puis revient à l’ordre du jour. 
 

Lecture du Procès-verbal de la réunion du 16/12/2021 : Approbation à l’unanimité des membres présents. 

 

POINT SUR L’ARBITRAGE 
 

Le Président informe que suite à la démission de Nicolas DENNIELOU à la Présidence de la CDA, 2 

candidats se sont positionnés pour le remplacer : 

- M. Lionel GUILLARD, ancien Président de la CDA du District 93 

- M. Montassar BOUGATTAYA, membre de la CDA 

  

M. Montassar BOUGATTAYA présente un document relevant les activités de la CDA et ses attentes pour 

la fin de la saison. 
 

Le Comité Directeur vote à l’unanimité la nomination de M. Montassar BOUGATTAYA à la 

présidence de la CDA jusqu’à la fin de la saison. Un bilan sera fait à l’issue de cette dernière. 
 

Concernant les attentes et exigences de la CDA : 
 

- Code d’accès à Foot2000 : le Comité donne un avis défavorable, le District a mis à disposition un 

membre du personnel pour l’arbitrage. C’est ce dernier qui doit utiliser Foot2000. 

COMITE DIRECTEUR  
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Le Comité autorise le Président de la CDA à avoir un accès « invité » sur Foot2000 afin de consulter les 

désignations et éditer les documents relatifs à l’arbitrage. 
 

- Mise en place de la désignation automatique : le Comité est favorable à sa mise en place. Le Directeur 

du district et le Président de la CDA doivent se réunir afin d’étudier sa faisabilité jusqu’à la fin de la saison. 
 

- Indemnisation des arbitres Futsal : Le Comité ne peut pas revenir sur ce qui a été décidé en début de 

saison (frais partagés entre les 2 clubs), mais il demande au secrétariat de faire le point chaque lundi sur les 

non-paiements éventuels et de faire le nécessaire pour que l’arbitre désigné soit indemnisé. Cette procédure 

sera revue pour la saison prochaine. 
 

- Restauration des candidats FIA : Le Comité donne un avis défavorable.  
 

- Gestion des tâches administratives : Le Comité demande au Directeur Administratif de revoir la gestion 

des dossiers suite au départ de Nicolas DENNIELOU. 

 

POINT SUR LA TECHNIQUE 
 

M. Anthony FOURNIER, CTD DAP fait un retour sur les actions menées et à venir : 
 

Formations éducateurs :  

• Retour sur les formations de décembre CFF3.  

• Rappel des formations de Février.  

• Visio selon protocole sanitaire, dans l’attente des consignes de la FFF.  

• Récupération des CFF par le District 1er mars 2022. 

• Certification de Février est reportée en Avril (IR2F/PPF).  
 

Détections :  

• U13F INF le 02/02/2022 : 50 filles étaient présentes et 24 ont été retenues pour la 2ème phase.  

• Lancement des fiches U14G et U14F.  
 

Futnet :  

Lancement des défis : « Affronte ton district »  

3 matchs sont prévus la semaine prochaine.  
 

Parisienne ô foot :  

• Retour sur les parisiennes ô foot du 16/01/2022 : 37 filles présentes pour 11 clubs représentés.  

• Projection sur la collaboration avec FIVE 18e et parisiennes ô foot du 12/02 . 
 

Criteriums :  

• Toutes les phases 2 débutent le 05/02/2022.  

• Rappel pour la demande de modification (les clubs peuvent faire des demandes de changements 

directement sur Footclubs jusqu’au mercredi minuit), la FMI (15% d’utilisation lors de la 1ère phase).  
 

Challenges :  

• Dernier tour chez les garçons le 12/02/2022 + U15F, U18F et Senior F le 05/03/2022.  

• U11F et U13F ont déjà les finalistes. 

• Point sur les demande de terrain pour les finales.  
 

Demande des clubs : 

• Le club de la Camilienne SP souhaiterait que deux joueuses U16F puissent jouer en U15F. 

Le Comité Directeur ne donne pas son accord.  
 

Labels : 

• Visite « évaluative » à la Camilienne SP et au PUC.  
 

Les membres du Comité Directeur interrogent le Président sur la situation concernant le recrutement du 

CTD PPF. 

Le Président informe que la Ligue de Paris Ile de France est toujours à sa recherche. 
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VIE DU DISTRICT 
 

1- Informations du Président Philippe SURMON : 

 

Réunions du mois de Janvier : 
 

- 04/01/2022 : Réunion IR2F / Districts concernant l’organisation administrative des formations des 

éducateurs 

- 07/01/2022 : RDV avec Lionel GUILLARD, candidat à la présidence de la CDA 

- 11/01/2022 : Réunion Présidents de District 

- 13/01/2022 : Réunion avec la CDA 

- 17/01/2022 : Réception du Président et du Secrétaire Général de l’UNAF 75 

- 18/01/2022 : Réception de Montassar BOUGATTAYA, candidat à la présidence de la CDA 

- 24/01/2022 : Réunion avec M. PESSOA, LFA (subventions FAFA concernant les TEP à rénover) 

- 25/01/2022 : Réunion avec le graphiste pour la plaquette 

- 26/01/2022 : Réunion avec la responsable de l’IR2F pour les formations d’éducateurs 

- 27/01/2022 : Invitation du District 94 pour les 40 ans du District 

- 31/01/2022 : Réunion avec l’UNSS pour la CHASE 

- 31/01/2022 : Comité Directeur de Ligue 

 

2- Point sur les commissions : 

 

Le Comité procède aux nominations suivantes : 
 

- M. Eric SANDJIVI (commission d’organisation + CDPME)  

- M. Pierre-Yves KERLOCH (CDPME) 

- M. Jacques RIVALS (commission d’organisation) 

- M. Fabien GUERINOT (commission Futsal) 

- M. Mourad TEMMAR (commission Futsal) 

- M. Mohamed SANKHARE (commission Futsal) 

- M. Laurent GIAN (observateur) 

 

Le Directeur Administratif informe le Comité qu’il manque encore des membres dans les commissions 

d’organisation et de discipline afin de gérer plus sereinement les dossiers. 

 

3- Divers : 

 

- Vœux : 

Le Président informe que le District a reçu plusieurs vœux de la part de personnalités, d’associations, et 

d’institutions et y a répondu. 
 

- Convention avec le Five : 

Le Président présente au Comité la proposition de partenariat avec le Five. 

Le Comité donne son accord. 

 

- Réception de l’UNAF 75, nouvellement créée : 

Elle demande une aide de 1000 euros pour les frais de démarrage. 

Le Comité accorde cette subvention sous réserve de la signature d’une convention. 
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4- Point sur les effectifs : 

 

 
 

REMISE DES LABELS JEUNES ET FILLES 
 

Label Jeunes : 

- La Salesienne de Paris (523420) : Label Excellence 

- Paris 13 Atletico (523264) : Label Elite 

- Paris 15 AC (551508) : Label Excellence 

- Paris CA 14 (500221) : Label Espoir 

- Paris Sport Culture (553181) : Label Espoir 

- Pitray Olier JSC (516516) : Label Excellence 

- Pouchet CS Paris 17 (551469) : Label Espoir 

- Seizième ES (525523) : Label Excellence 

 

Label Féminin : 

- La Salesienne de Paris (523420) : Label Argent 

- Paris 13 Atletico (523264) : Label Or 

- Paris Alesia (500699) : Label Argent 

- Paris CA 14 (500221) : Label Bronze 

- Paris FC (500568) : Label Or 

- Pitray Olier JSC (516516) : Label Bronze 

- Pouchet CS Paris 17 (551469) : Label Bronze 

- Seizième ES (525523) : Label Argent 

 

Le District a reçu les dotations mais il manque les ballons T4. 

A réception des ballons, les clubs seront convoqués très rapidement au district un vendredi soir pour une 

remise officielle. 

 

POINT FINANCIER 
 

Francis MARTIN, Trésorier Général indique que les comptes du District ne présentent pas de problème 

particulier. 

Le bilan devrait être au 30 juin positif. La trésorerie est correcte grâce à la dévolution du CDPF de 50000 

euros. 

 

Le Directeur Administratif informe que la subvention de la LFA (20000 euros) concernant son poste a été 

accordée lors de la réunion du BELFA du 02 décembre 2021 et sera versée en 2 fois (15 janvier et 15 juin). 
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POINT SUR LE RELEVE DES COMPTES CLUBS 

 

Les clubs avaient jusqu’au 30 Janvier 2022 afin de solder les sommes dues du relevé de leur compte-clubs 

arrêté au 14/12/2021. 

Le Directeur Administratif propose de laisser encore aux clubs retardataires jusqu’au 18/02/2022 afin de 

régler les sommes dues avant de procéder aux sanctions sportives de l’article 3.5 des RSG du District 75 à 

partir de la journée des 19 et 20 janvier 2022. 

 

Le Comité donne son accord.  

 

Un courriel de relance sera envoyé le 04/02/2022 à tous les clubs débiteurs du relevé du compte-club arrêté 

au 14/12/2021. 

 

POINT SUR LES TERRAINS 

 

Le Président revient sur l’état et la fermeture de certains terrains de Paris qui vont poser problème aux clubs 

parisiens. 

Le Président informe le Comité que cette situation sera relevée lors de la réunion avec la DJS qui devrait 

se dérouler mi-février avec les élus de la Ville de Paris. 

 

JOURNEES NATIONALES DES BENEVOLES DU 12 et 13 MARS 2022 

 

Chaque district doit proposer 5 bénévoles avant le 15/02/2022 qui seront reçues à Clairefontaine.  

 

TOUR DE TABLE  

 

-M. Laurent BRUDER : indique que 3 personnes sont intéressées pour intégrer la commission Futsal, 

demande si les membres de la commission auront une licence et si une compétition E-foot sera organisée 

au district ? 

Le Directeur Administratif informe que : 

-tout membre de commission a une licence de membre individuel  

-une compétition E-foot est programmée pour mars 2022 en partenariat avec la FFF (phase départementale 

puis phase régionale puis phase nationale) et dont la finale est programmée le 23 mars 2022 au District.  

 

 

Prochaine réunion du Comité Directeur : le 31/03/2022 

 

Le Président considérant que l’ordre du jour est épuisé, lève la séance à 21h00.  

 

 

 

Philippe SURMON,       Francis MARTIN, 

Président        Trésorier Général 


